



TM Logistik informiert (08):

Im Februar 2016 kein Treibstoffaufschlag für den Standardversand

Lieber Kunde,

es freut uns Ihnen mitzuteilen, dass wir zum 01.02.2016 unsere Treibstoffindikatorenliste erweitert und die aktuelle Preisentwicklung in diese eingearbeitet haben.

Vor Monaten haben wir noch nicht damit gerechnet, dass die Dieselpreise so enorm fallen würden. Gespräche mit Ihnen als auch das kritische Hinterfragen unsererseits haben wir zum Anlass genommen, um das Thema in unserem Hause anzupacken.

Im Gegensatz zu vielen Wettbewerbern möchten wir Ihnen hiermit beweisen, dass wir den Posten tatsächlich nicht als eine zusätzliche Einnahmequelle beibehalten wollen.

Als einer der ersten Paketdienstleister haben wir einen tatsächlichen Nullpunkt für Standardpakete bei 107,5 Cent definieren können. Solange der Index diesen Wert unterschreitet, werden wir auch keinen Treibstoffaufschlag berechnen.

Da wir die Dienstleistungen für Express- und Speditionsversendungen extern einkaufen, bleibt dort der Posten prozentuell weiterhin bestehen, da diese Aufschläge von unseren Partnern festgelegt werden.

Unter folgendem Link können Sie die neue Treibstoffindikatorenliste (Stand 01.02.2016) einsehen:

<http://www.tmparcel.de/downloads/Treibstoffindikator2016.pdf>

Wenn Sie noch Fragen haben, dann schreiben Sie uns eine E-Mail auf vertrieb@tmparcel.de oder rufen Sie uns unter 0421 / 222 38 – 46 an. Wir helfen Ihnen gerne weiter.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Mitarbeitern ein erfreuliches, neues Geschäftsjahr!

Ihr TM Logistik-Team